

CEOMT - Centro de Estudios del Trabajo del Maestro Tibetano

Estudio del libro Tratado Sobre el Fuego Cósmico

Estudios 390 al 392

SEGUNDA PARTE

FUEGO SOLAR

Sección D

II - Los Devas y Elementales de la Mente

1. El Regente del Fuego – Agni

2. Los Devas del Fuego

3. Los Ángeles Solares - Los Agnishvattas

Estos temas que van desde la página 575 a la 577, se tratarán en los estudios 390 al 392

Estudio 390

3. LOS ÁNGELE SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La individualización y las razas.

b. *La individualización y las razas.* Si este tratado no sirve a otro propósito que no sea llamar la atención de aquellos que estudian ciencia y filosofía para que estudien la fuerza o la energía en el hombre y en los grupos, e interpreten al hombre y a la familia humana en términos de fenómenos eléctricos, mucho bien se habrá logrado. La polaridad de un hombre, un grupo y un conjunto de grupos; la polaridad de los planetas y su relación entre sí y con el Sol; la polaridad del sistema solar y su relación con otros sistemas; la polaridad que tiene un plan con otro y un principio con otro; la polaridad de los vehículos más sutiles y la aplicación científica de las leyes de la electricidad a todo lo que existe en el plano físico, traerá una revolución en este planeta sólo comparable a la realizada en el momento de la individualización. Señalaría aquí un hecho significativo que los estudiantes deben considerar cuidadosamente.

En la tercera raza raíz (35) tuvo lugar la individualización. Un evento que fue posible debido a ciertas condiciones y relaciones de polaridad y porque se entendieron las leyes científicas y los Conocedores aprovecharon una condición eléctrica particular para acelerar la evolución de la raza. Fue un tipo estupendo de fenómeno eléctrico que produjo las "luces que siempre arden", resultantes del conocimiento de la ley natural y su adaptación a la oportunidad.

Em la cuarta raza raíz la adaptación de la fuerza comenzó de otra manera. Allí también aprovecharon el momento y la oportunidad para abrir la puerta al quinto reino, aplicando el método de iniciación forzada. Un tercer tipo de electricidad jugó su papel en la producción de este acontecimiento, y el efecto que produjo este fenómeno eléctrico en los entes (siendo ellos mismos centros de energía) - científicamente considerados - indica que el hombre ya está preparado para la ceremonia de iniciación y dispuesto para transmitir energía espiritual al mundo. Técnicamente cada iniciado es un transmisor de fuerza, por lo que su trabajo es triple y consiste en:

1. Proporcionar un triple vehículo capaz de ofrecer la necesaria resistencia a la fuerza, recibirla y también retenerla.
2. Transmitirla como energía al mundo al cual sirve.
3. Almacenar cierta cantidad de la misma para un doble propósito:
 - a. Proporcionar una reserva de fuerza para casos de emergencia y trabajo especial que puedan requerir los Grandes Seres.
 - b. Actuar como dínamos para ese grupo inmediato que toda alma avanzada, discípulo e iniciado reúne a su rededor en cualquiera de los planos en los tres mundos.

En la quinta raza raíz se puede esperar otro evento trascendente, que sucederá en el futuro inmediato, y comenzó conjuntamente con la energía que culminó oportunamente en la guerra mundial. El primer efecto producido al aparecer un nuevo estímulo eléctrico, proveniente de centros fuera del sistema, es causar primero una destrucción que conduce a la revelación. Lo que está aprisionado debe ser liberado. Esto sucederá en la actual raza raíz, la quinta. Ciertas fuerzas cósmicas ya están actuando y el efecto completo de su energía aún no es evidente. La Jerarquía aprovechará esta fuerza entrante a fin de impulsar los planes planetarios. En todos los casos, el efecto producido por el fenómeno se siente en cualquiera de los reinos además del humano. Durante el período de individualización es evidente que un gran estímulo tuvo lugar en el reino animal, un estímulo que ha persistido y ha conducido a este fenómeno llamado "animales domésticos" y su etapa de inteligencia relativamente elevada en comparación con los animales salvajes. En los días atlantes, la apertura de la puerta que conduce al quinto reino, o etapa de conciencia búdica, produjo un profundo efecto en el reino vegetal. Este efecto se puede observar en los resultados obtenidos por Burbank, siendo de la misma naturaleza que el proceso iniciático en el hombre e implicando la rápida adquisición de una perfección relativa.

En el trascendental e inminente acontecimiento, la gran revelación que se acerca, la Jerarquía volverá a aprovechar el momento y la energía para producir ciertos acontecimientos que tendrán lugar principalmente en el reino humano, pero también se observará como una regeneración de fuerza para el reino mineral. Cuando se sintió la energía por primera vez en el reino humano, produjo estas condiciones causadoras de la tremenda actividad que condujo a la guerra y también de la tensión mundial actual; en el reino mineral afectó algunos minerales y elementos, y aparecieron las sustancias radiactivas. Esta característica (o radiactividad) de la pechblenda y otras unidades implicadas, constituye comparativamente un nuevo desarrollo de acuerdo con la ley evolutiva y, aunque latente, sólo necesitó la extracción del tipo de energía que ya comienza a fluir en la Tierra. Esta fuerza comenzó a fluir a finales del siglo dieciocho y aún no siente todavía su pleno efecto, ya que pasarán cientos de años antes de que desaparezca. Por su intermedio será posible hacer ciertos descubrimientos, y durante su vigencia vendrá el nuevo orden. Los Grandes Seres que conocen el tiempo y el momento harán que sean producidos en nuestra raza raíz, estos acontecimientos que sucedieron en la tercera y cuarta razas."

Estudio 391

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La Individualización y las razas - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "b". *La individualización y las razas*. Si este tratado no sirve a otro propósito que...", en la página 575, hasta "...resultado del conocimiento de la ley natural y su adaptación a la oportunidad.", al inicio de la página 576.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul enfatiza la importancia y necesidad de aquellos que estudian ciencia y filosofía de interpretar y analizar al hombre y a la humanidad como fenómenos eléctricos, es decir, como efectos de la interacción de energías de dos polaridades, surgiendo un tercer elemento. Ya tenemos en la ciencia una prueba de la veracidad de esta afirmación del Maestro, en el hecho de que toda la actividad del cerebro es eléctrica, sobre la base del intercambio iónico en el axón, y la comunicación entre las neuronas se da por neurotransmisores. Como sabemos, para la ciencia la conciencia se manifiesta en el cerebro. Investigaciones recientes están tratando de desentrañar cómo la conciencia resulta de la acción eléctrica simultánea de una inmensa cantidad de neuronas que se comunican entre sí.

Sabemos claramente que cada combinación química es eléctrica, involucrando dos polaridades, ya que los átomos se unen compartiendo electrones de la órbita de valencia. Ahora bien, los electrones son de polaridad negativa, siendo los protones del núcleo del átomo de polaridad positiva, resultando de esta interacción de polaridades la molécula. También sabemos que hay tres tipos de partículas que llevan carga eléctrica:

- electrón, carga eléctrica negativa,
- protón, carga eléctrica positiva,
- neutrón, carga eléctrica neutra, es decir, reunión de un protón con un electrón.

Cuando la ciencia descubra que todos los fenómenos de la naturaleza encajan en esta interacción de energías en las tres situaciones de polaridades, habrá una revolución en la Tierra solo comparable a la que ocurrió en la individualización, en la raza lemuriana, cuando se implantó la chispa de la mente en el hombre, que pasó del estado de conciencia simple al de autoconciencia, con la capacidad de discriminar, analizar, percibir las diferencias y razonar.

Este proceso de análisis a través de la interacción de polaridades debe aplicarse no sólo al hombre, sino a las relaciones entre grupos, entre planetas, entre sistemas solares y más allá. Por la naturaleza de las polaridades de las energías que interactúan entre sí, que a menudo son en número de tres, podemos deducir la naturaleza del fenómeno resultante, que puede ser el comportamiento de un individuo, una nación, una humanidad, un planeta, un conjunto de planetas, incluso el sistema solar mismo en su conjunto.

Cuando la raza raíz lemuriana, la tercera, se individualizó, la materia mental envolviendo a la Tierra estaba en tal estado eléctrico, que afectó a las materias astral y física de la Tierra, lo que fue aprovechado y debidamente manipulado por la Jerarquía Planetaria de la época para implantar en el hombre la autoconciencia y activar el quinto principio, manas. Este estado eléctrico de la materia mental envolviendo a la Tierra fue inducido por energías de fuera del esquema de la Tierra, energías de varias polaridades. Esta situación eléctrica provocó en la materia mental envolviendo a la Tierra una forma de onda tal que fue posible la autoconciencia en el hombre lemuriano. La forma de onda es una expresión científica que describe cómo una energía crece de cero a un valor máximo (pico) en el sentido positivo, decae a valor cero y luego crece a un valor máximo en la dirección opuesta, negativa, y luego vuelve nuevamente a valor cero, repitiendo este comportamiento varias veces por segundo, un número que se llama frecuencia de onda de energía. La Ley de la Vibración, que prevalece en la materia adi, se entiende de esta manera.

Esta forma de analizar es aplicable a todos los planos o tipos de materia de nuestro sistema solar, es decir, las materias física, astral, mental, búdhica, átmica, monádica y adi. De esta manera podemos analizar la acción de la Monada sobre la Joya en el Loto (el Alma o Ego) a través de la Tríada superior. En esta acción vemos claramente la doble polaridad: la Mónada (el Espíritu), con su energía de polaridad positiva y la Joya en el Loto (materia mental superior) de polaridad negativa (receptora). La Joya en el Loto a su vez es de polaridad positiva para la personalidad, de polaridad negativa en relación a la Joya en el Loto.

Cuando dijimos anteriormente que la Jerarquía Planetaria de la Tierra en la época de la individualización manipuló el estado eléctrico de la materia mental de la Tierra para esa individualización, esta manipulación puede describirse como modulación de la forma de onda de la materia mental, es decir, de la forma en que la energía eléctrica se desarrollaba a lo largo del tiempo.

Aprovechamos para enumerar las siete razas raíz del período global de la Tierra, es decir, del período en que la humanidad permanecerá en el planeta Tierra:

1. 1ª raza raíz	Adámica	de materia astral.
2. 2ª raza raíz	Hiperbórea	de materia etérica.
3. 3ª raza raíz	Lemuriana	de materia física densa.
4. 4ª raza raíz	Atlante	vivió en Atlántida.
5. 5ª raza raíz	Aria	la actual, en su 5ª sub-raza, al punto de recibir la llegada de la 6ª sub-raza.
6. 6ª raza raíz	por venir.	
7. 7ª raza raíz	la última, sintetizadora, por venir.	

Cuando termine el período global de la Tierra, la humanidad (aquellos que escapan de la purga menor que precede a la gran purga de la 5ª ronda) será transferida al globo cinco o E del esquema terrestre, globo de materia etérica. En este globo la humanidad vivirá físicamente sólo con el cuerpo etérico, y no existirá el cuerpo denso de materia en los estados gaseoso, líquido y sólido.

Estudio 392

3. LOS ÁNGELES SOLARES - LOS AGNISHVATTAS

b. La individualización y las razas - Consideraciones sobre el contenido del párrafo "En la cuarta raza raíz la adaptación de la fuerza...", al inicio de la página 576, hasta "...esos acontecimientos que se sucederán en las tercera y cuarta razas.", en la página 577.

Consideraciones.

En este trecho, el Maestro Djwal Khul describe la acción de la fuerza eléctrica que actuó en la cuarta raza raíz, la atlante. En esta raza la electricidad, que el Maestro clasifica como de tercer tipo, provocó la apertura del Portal de la Iniciación a la humanidad, es decir, la entrada de miembros del cuarto reino en el quinto reino, el espiritual, a través de un estímulo externo.

La electricidad anterior, que actuó en la tercera raza raíz y produjo la individualización, se manifestó en la materia mental superior, permitiendo la construcción del Loto Egoico. Podemos deducir entonces que la electricidad del tercer tipo, que se manifestó en la raza atlante, actuó a

través de la materia búdhica, que está inmediatamente por encima de la mental en términos de mayor sutileza y vibración. De hecho, cuando el hombre entra en el reino espiritual (por haber conquistado las calificaciones necesarias), su átomo búdhico permanente, en la Tríada espiritual, ya ha entrado en la fase de actividad, respondiendo así al estímulo de esta electricidad del tercer tipo y provocando la respuesta del Ego. Esto también significa una mayor atención de la Mónada en el Ego. Como la ley que rige la materia búdhica es de Control Magnético, concluimos que esta electricidad tiene un fuerte poder magnético.

Al conquistar la iniciación, el hombre tiene que desarrollar en sus tres cuerpos inferiores (físico, astral y mental) la capacidad de ofrecer una cierta resistencia a esta electricidad búdhica, para poder recibirla y retenerla, con el objetivo de transmitir esta energía al mundo al que sirve, ser una reserva de fuerza para obras especiales de los Grandes Seres y ser un centro motor para el grupo inmediato que se forma a su alrededor (por su propia atracción magnética), en cualquiera de los tres mundos (físico, astral y mental). Esta fuerza todavía actúa, ya que las puertas de la iniciación todavía están abiertas para los capacitados.

Para la raza raíz actual, la quinta, otro tipo de fuerza eléctrica, proveniente de un centro fuera del sistema solar, ya ha comenzado a actuar. Su primer efecto fue destruir lo que impide la revelación de lo que está oculto y así culminó en la última guerra mundial. Esa fuerza aún no ha alcanzado su máximo poder. Comenzó a finales del siglo XVIII y, además de haber provocado la última guerra mundial, estimuló fuertemente el reino mineral, haciendo aparecer sustancias radiactivas y dando lugar al uso de la energía atómica.

Pero el evento mayor en relación con la humanidad aún está por ocurrir. Por deducción, como la electricidad de la raza atlante, la cuarta, actuó por la materia búdhica, esta electricidad de la quinta raza raíz deberá actuar por la materia átmica, inmediatamente por encima de la búdhica. La ley que gobierna la materia átmica es la de Desintegración, que está fuertemente vinculada a la materia física, gobernada por la Ley de Sacrificio y Muerte. Por lo tanto, podemos concluir que el gran evento por venir tendrá un carácter de destrucción, para que pueda surgir lo nuevo y mejor. La Jerarquía planetaria está atenta para actuar en el momento adecuado.

Estas fuerzas eléctricas no actúan sólo en el reino humano, sino en cualquier otro reino. En la tercera raza raíz, Lemuria, fue estimulado el reino animal, dando lugar a los animales domésticos, con una inteligencia relativamente mayor que la de los animales salvajes.

En la cuarta raza raíz, la atlante, el reino vegetal también fue estimulado, lo que resultó en la rápida adquisición de una perfección relativa, que equivalía a una iniciación en el reino humano. Como dice el Maestro, esto se puede observar por los resultados obtenidos por Burbank.